

Verkaufs- und Lieferbedingungen der Emsold-Gesellschaft Gert Helmers GmbH & Co. KG

Liefermöglichkeiten müssen wir uns vorbehalten.

Unsere Preise sind freibleibend und gelten ab Werk ohne Verpackung. Mehr- oder Minderlieferungen bis zu 3 % der Bestellmenge sind zulässig und gelten als Auftragsbefreiung. Selbstkosten für Porto und Verpackung werden in Rechnung gestellt.

Alle Sendungen gehen unversichert auf Rechnung und Gefahr des Empfängers. Lieferschwierigkeiten unserer Rohstoffwerke, Krieg, höhere Gewalt, Arbeitseinstellung oder andere vergleichbare Ereignisse entbinden uns von den Vertragsverpflichtungen ohne zum Schadenersatz verpflichtet zu sein.

Zahlungsbedingungen: Innerhalb 10 Tagen: 3 % Skonto, Innerhalb 20 Tagen: 2 % Skonto vom Rechnungsbetrag, Innerhalb 30 Tagen: netto Kasse Wechsel und Schecks - für uns spesenfrei - werden nur unter üblichem Vorbehalt in Zahlung genommen und gelten in jedem Fall erst nach ihrer Einlösung als Barzahlung. Zahlungsverzug berechtigt uns zur Berechnung von banküblichen Zinsen.

Eine Aufrechnung mit Gegenforderungen ist nur zulässig, wenn diese unbestritten oder rechtskräftig festgestellt worden ist.

Mängelrügen und Beschwerden hat der Kunde unverzüglich, spätestens innerhalb acht Tagen nach Erhalt der Ware schriftlich geltend zu machen. Durch nicht rechtzeitig erfolgte Mängelrüge wird die Haftung des Lieferanten aufgehoben.

Technische Angaben – Maße, Gewicht etc. – die in unseren Prospekten, Angeboten und Rechnungen gemacht werden, sind handelsübliche Aussagen. Es sind in keinem Fall zugesicherte Eigenschaften. Für Einhaltung der spezifischen Gewichte und Maße kann keine Gewähr übernommen werden. Wir behalten uns Abweichungen bis +/- 10% vor. Abweichungen von Mustern oder früheren Lieferungen werden, soweit technisch möglich, vermieden.

Für Schäden, die durch unsere gelieferten und hergestellten Sachen verursacht werden, haften wir nur insoweit, als aus unserer Haftpflicht-Versicherung eine Ersatzleistung zu beanspruchen ist und diese die vereinbarten Deckungssummen nicht übersteigt.

Eigentumsvorbehalt:

1. Bis zur Zahlung aller Ansprüche aus der Geschäftsverbindung einschließlich etwaiger Refinanzierungs- oder Umkehrwechsel behalten wir uns das Eigentum an unserer Warenlieferung, die nur im ordnungsgemäßen Geschäftsverkehr veräußert werden darf, vor.
2. Die durch Weiterverkauf unserer gelieferten Ware entstehende Forderung tritt der Verkäufer in voller Höhe an uns ab, ohne dass es einer besonderen Einzelvereinbarung bedarf. Soweit der realisierbare Wert abgetretener Forderungen 20 % unserer dadurch gesicherten Ansprüche übersteigt werden sie auf Verlangen rückabgetreten und freigegeben.
3. Bei Verarbeitung unserer Ware erlangen wir Miteigentum an dem hergestellten Gegenstand. Eine Verpfändung oder Sicherungsübereignung an Dritte ist unzulässig. Eine Pfändung ist uns unverzüglich anzuzeigen.
4. **Sollten einzelne dieser Bedingungen ganz oder teilweise unwirksam sein, bleiben sie im Übrigen wirksam. Soweit Bedingungen unwirksam sind, gelten ergänzend die gesetzlichen Vorschriften.**

Erfüllungsort für Lieferung und Zahlung ist D-26180 Rastede, Hankhausen, Gerichtsstand ist: D-26655 Westerstede.

PAYMENT AND DELIVERY CONDITIONS of EMSOLD-GESELLSCHAFT GERT HELMERS GmbH & CO. KG

The possibilities of delivery are subject to reservation.

Our prices are to be understood without any obligation, ex works, packing materials are not included. Surplus- or lesser deliveries up to 3 % of the ordered quantity are admissible and prove effectual as settlement of order. Our own expenses for transport and packing material will be invoiced.

The goods are forwarded without any insurance at the charge and risks of the purchaser. Difficulties sustained by our raw material suppliers, or handicaps such as war, main act, strikes or similar comparable occurrences, exempt us from complying with our liabilities and paying indemnities.

Conditions of payment: Within 10 days - 3% discount, within 20 days - 2% discount from the final amount of the invoice, within 30 days - net cash. Drafts and cheques - duty free for our Company - are accepted with the usual proviso only. At any rate they are valid as cash payment after having been honored first. Arrears entitle us to increase the amount of our invoice by interests at the usual bank rate.

Balancing of accounts with counter claims is only admissible if same have been identified as absolutely certain and valid.

Notice of defects

Notice of defects and complaints are to be asserted immediately by the customer in writing, at least within eight days upon receipt of the goods. The sellers responsibility will be set aside if notices of defects are not in due time.

Technical details like dimensions, weights etc. stated in our leaflets, offers or invoices are customary statements which may not be considered as guaranteed properties. Specific weights and dimensions are subject to deviations of +/- 10%. Deviations from samples or previous consignments will be avoided if possible.

In case goods - produced and delivered by our Company - cause any damage, compensation will be paid only within the liability limits of our insurance Company and insofar this compensation does not exceed the covering amount agreed upon.

Right of Property:

1. Until all Claims arising from the business relationship, including any refinancing or reversible bills of exchange, have been settled we shall retain ownership of our merchandise, which can only be sold in the due course of proper business.
2. Any claim resulting from reselling the goods we have delivered must be transferred to our company - in its full value - by the seller. There is no need of a special contract to this effect. Insofar as the realizable value of transferred claims exceeded the resulting secured claims for us by 20 %, the claims will, if required be transferred back and passed on.
3. If your goods are being processed to become further objects, we are entitled to joint-property on these objects. Neither pledges nor transfer of goods to thirds for security reasons are admissible. Any seizing of goods as pledge is to be immediately reported to our Company.
4. Should any of these conditions, as a whole or partly, be ineffective, the balance will remain effective. Insofar as conditions are ineffective the amendment of statutory regulations will apply.

Place of settlement for deliveries and payment: D-26180 Rastede-Hankhausen - Jurisdiction: Court of Westerstede, D-26655 Westerstede.